

## PRIONS POUR LA PAIX

Paix et bien à tous !

Je voudrais vous rappeler qu'aujourd'hui est le jour consacré au jeûne à la prière pour la paix dans le monde, en particulier dans la Terre Sainte. Demandons au Seigneur d'ouvrir les cœurs de ceux qui sont responsables du bien-être du monde au seul bien véritable, qui est Dieu lui-même. Dieu dans tous les cœurs humains, en particulier dans les cœurs de ceux qui souffrent.

Toute l'humanité a besoin de paix. Chaque être humain a besoin de paix. La guerre peut sembler lointaine, mais elle touche chacun d'entre nous d'une manière très tragique. Car nous formons une seule famille. Et nous devrions être une seule famille, prenant soin les uns des autres. À la fin de notre vie, le Seigneur nous demandera : "Où est ton frère, où est ta sœur ?" Prenons soin de la paix, faisons-le de tout notre cœur.

*Ô Cœur très saint de Jésus, transpercé par nos péchés,  
prends pitié de ceux qui souffrent !  
Vierge Marie, Mère de la paix, priez pour nous !*

Izmir, 17.10.2023, Saint Ignace d'Antioche

 + Most Rev.  
+ Martin Kmetec  
Président CET